

molt menys en assumptos que no son de nostra incumbencia.

En segon lloch, y á mes gran abundament, com apuns que som de tota manifestació Artística en la que pugam assaborir l' Art, sempre hem vist am moltíssim gust el funcionament de companyias d' artistes reconeguts, ja que, com siga que nosaltres, per ser modestos y portats per la voluntat, no pretenem ensenyar, sino aprendrer, trovem que la millor manera y ocasió que pot presentarse, es el anar á presenciar el treball dels artistes d' aquestes companyias que venen á honorarnos, fentnos saborejar l' art dramàtic.

En tercer lloch, creyem nosaltres que si d' algún cas individual vol tractarse, no deuen d'oldre prendas, quant se tracta d' assumptos que poden ofendre á modestos aficionats y pel bon nom de tots y per cada un de nosaltres, esperem que 's servirà fer publichs els noms dels qui hagin fet mancament, entorpint la funció objecte de vostres censures, ó del contrari rectificará 'ls conceptes que 'ns atanya á nosaltres.

Lo que li demanem pel seu bon nom y pera saber á que atenirse sos afms. S. S. Q. B. S. M.

Vicens Boix.—Federico Capella.—Pedro Viadé.—Francisco Sans.—José Canal.—Félix Rovira.—Antonio Villá.—Miguel Llobet.—Francisco Brustenga.

CRÓNICA

El domingo próximo, día 2 de Junio, á las cuatro y media de la tarde, la «Sección Ateneísta del Casino de Granollers», celebrará su fiesta inaugural en la que tomarán parte entre otros elementos valiosos, el presidente del «Ateneo Barcelonés» D. Ildefonso Suñol, diputado á Cortes.

El día 24 del próximo pasado Mayo tuvo lugar en Manacor (Baleares) la sesión de clausura del Congreso Agrícola que venia celebrándose en aquella población bajo la presidencia de nuestro dignísimo diputado á Cortes D. Ignacio Girona.

No cabe duda alguna que los acuerdos tomados en el citado Congreso han de reportar grandes beneficios á nuestra agricultura.

Según informes de Caldas de Montbuy, en uno de los días de la semana pasada se produjo un formidable in-

endio en la Iglesia parroquial de aquella población.

El fuego se inició en el altar mayor, corriéndose enseguida al altar del lado, prosiguiendo su obra destructora.

Fueron pasto de las llamas los dos altanes antes mencionados, y el órgano que quedó también totalmente destruido.

A extinguir el voraz elemento acudieron bomberos de Barcelona y Sabadell y la mayor parte de vecinos de aquella población.

Las pérdidas se calculan en unas 15000 pesetas.

En los días 18, 19 y 20 del actual tendrá lugar en la Audiencia de Barcelona la vista de la causa seguida contra los autores del crimen que tuvo lugar tiempo atrás en Llinás y del cual resultó víctima el rico propietario de aquella población Sr. Codolá.

Dadas las muchas simpatías con que contaba la víctima y lo horroroso del crimen, es de creer que concurrirán á la vista muchos de los vecinos de Llinás y de los pueblos contiguos.

En virtud de haberse celebrado el mercado el Miércoles en vez del Jueves y debido también en gran parte al mal tiempo, fueron pocas las transacciones que se verificaron en dicho mercado.

Nos escriben de La Garriga, que reinó gran animación en aquella población el Jueves último con motivo de la festividad del Corpus.

Celebróse la acostumbrada procesión que resultó muy concurrida habiendo asistido gran número de forasteros para presenciar la misma.

Con asistencia del eximio y eminente profesor D. Enrique Granados, tendrá lugar el sábado día 15 del corriente en el teatro de «La Unión Liberal» un concierto que ejecutará al piano el aventajado joven y genial artista Pablo Martí, desarrollando un escogido programa que se anunciará oportunamente.

En el sorteo de la Lotería verificado en Madrid el día 31 del próximo pasado, fué agraciado con uno de sus

premios el número 07201, el cual fué repartido por la sucursal de la «Tupinamba» de ésta, entre algunos de sus numerosos clientes.

Los tenedores de dicho número pueden pasar por el domicilio de la «Tupinamba», que les harán efectivas sus participaciones, cual derecho al cobro caduca á los 15 días.

Siguiendo la costumbre de años anteriores y gracias al buen tiempo pudo celebrarse este año la procesión del Corpus, que por cierto resultó bastante animada.

A las seis y cuarto en punto salió de la Iglesia parroquial siguiendo el curso de los años anteriores. Llevaba el pendón principal nuestro particular y distinguido amigo D. Juan Barangé y Bachs, acompañado de los distinguidos señores Puntas y Camp.

El Ayuntamiento en corporación, representado por los Sres. de Argila, Bigas, Estrany, Torrents, Sarroca, Farrás, Riera y secretario asistió también al acto.

Asistieron también asimismo el señor Juez de 1.ª Instancia de este partido D. Felipe Rey, el Diputado provincial D. José Barangé y otros cuyos nombres sentimos no recordar.

A medida que iba pasando la procesión iba quedando alfombrado el suelo de confetti, serpentinas, retama y flores de todos colores.

El Viernes entre 6 y 7 de la mañana hubo un amago de incendio en la antigua posada de esta villa casa Barnils.

Al parecer fué producido por un huésped de la misma que en un acceso de verdadera locura, intentó suicidarse.

Gracias á la pronta intervención del jefe de policía Sr. Castellet y los individuos á sus órdenes pudo ser sofocado el incendio y librados de una muerte segura todas las personas que habitaban la mencionada posada.

Tan pronto como la autoridad judicial tuvo conocimiento del hecho personóse al lugar del siniestro.

Imp. F. Cucurella Corré 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.